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Les nouveaux locaux de l'école privée
inaugurés

     

Organisme de gestion de l'enseignement catholique (Ogec), association de parents d'élèves,
enseignants et parents, étaient présents samedi, pour l'inauguration.

Pourquoi, comment ?

Pourquoi ces travaux importants dans l'école ?

C'est une réflexion qui a mûri pendant plusieurs mois, voire plusieurs années.

Il y avait souvent des petits travaux et « nous savions qu'un jour ou l'autre, il faudrait sauter le
pas, explique Thierry Pasquiet, directeur de l'école privée du SacréCoeur.C'est donc en 2013 que nous
avons pris la grande décision. C'était indispensable car les locaux obsolètes étaient de moins en
moins adaptés aux enfants et aux normes d'accessibilité entre autres. C'est ainsi qu'après environ
six mois de travaux, la classe de Mme Rautureau a été transformée. »

Le bureau de direction a fait de Thierry Pasquier, un homme heureux. Le bureau des maîtres, une classe
supplémentaire pour enseignement spécialisé, un préau très design...

L'école est maintenant un lieu confortable, ouvert, lumineux, qui donne envie d'apprendre.

Comment s'est passée l'organisation ?
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Ces travaux n'auraient pu se faire sans les acteurs de l'école qui sont l'Organisme de gestion de
l'enseignement catholique (Ogec) et l'Association de parents d'élèves de l'enseignement libre (Apel). « Sans
votre courage et votre dynamisme, rien n'aurait pu être engagé, souligne le directeur. Nous avons fait
en sorte que les enfants ne soient pas trop perturbés avec ce changement, mais pour certaines
classes, nous n'avons pu faire autrement que de déménager momentanément, au premier étage par
exemple... »

Après avoir remercié l'Enseignement catholique et l'équipe éducative (enseignants, personnel), Thierry
Pasquier se déclare très satisfait du résultat. « C'est un projet d'avenir qu'il n'a pas été facile
d'entreprendre mais nous sommes contents d'avoir osé », déclare Annie Morvan, présidente de l'Ogec.

Le curé, présent lors de la cérémonie, a remercié et félicité les parents d'élèves qui ont contribué à ce
changement qui permet aux enfants d'être mieux dans leur école.


